



Assemblée générale, 23 septembre 2023

Rapport moral du Président

CBCV 7^{ème} ANNEE D'EXISTENCE.

Nous avons retrouvé un rythme de croisière !

Je me répète, c'est l'âge, mais c'est aussi la réalité, nous avons l'une des meilleures plages de France et peut-être même d'Europe si on la compare avec les spots Espagnols et Anglais.

Nous avons à nouveau l'accès direct à la plage via le parking du Pointeau, certes réduit de moitié, mais qui devrait être suffisant hors périodes estivales.

Nous sommes toujours une cinquantaine d'adhérents avec de plus en plus de Brévinois et d'habitants de la Communauté du Sud Estuaire.

Nous bénéficions toujours d'une dérogation spéciale pour rouler plage nord durant l'été.

Nous avons le soutien des services techniques pour organiser nos événements.

Et cerise sur le gâteau, j'ai la chance de collaborer avec une superbe équipe du Conseil d'Administration. Une équipe qui travaille bien ensemble et qui s'écoute, avec 2 nouveaux membres, qui apportent un souffle nouveau : **Olivier** très impliqué et qui est d'accord pour aider Thierry à la Trésorerie et **Christophe**, plus en charge du volet sportif et qui a récemment intégré le bureau de la ligue de char à voile des Pays de la Loire. Et **Teddy**, qui trouve de plus en plus sa place.

Et enfin les piliers et fondateurs du CBCV, Hugues, Thierry, Philippe et moi-même toujours présents et motivés pour faire du CBCV un club où tous les pilotes loisirs et compétiteurs trouvent leur place. Juste un ombre à ce tableau « idyllique » avec la démission de **Denis** pour cause de santé. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement et espérons le revoir très bientôt sur un char !

Tout ceci ce ne serait pas si mal finalement !

Que manquerait il pour être le club idéal si toute fois il existe ?

UN PETIT COUP DE POUCE DE LA MAIRIE !

Notre subvention de fonctionnement annuel est de 300€ ! Avec cette somme on ne peut pas envisager de grands projets comme acquérir des chars pour des jeunes par exemple et justement nous avons des jeunes pilotes bientôt en âge de rejoindre leurs aînés.

Nous n'avons toujours pas le local, malgré nos demandes répétées auprès des différents élus que nous rencontrons. Local qui nous permettrait de stocker du matériel, notamment le Quad que nous venons d'acquérir, et d'avoir une meilleure visibilité sur site, donc d'attirer de nouveaux adhérents et notamment des Bréviinois.

A propos du local et en échangeant avec les autres associations de plein air présentes sur le site Pointeau j'ai découvert qu'elles avaient toutes obtenus un local pour stocker leur matériel.

POURQUOI PAS NOUS ?

Et pourtant, nous sommes peut-être le seul club Bréviinois à avoir un membre du bureau chargé de la communication. Pourquoi ? Tout simplement pour mettre en valeur la plage et la ville de Saint Brévin.

En attendant d'être le club idéal, nous continuons à fonctionner avec nos moyens.

RASSEMBLEMENTS

Les rassemblements fonctionnent plutôt bien. Nous nous retrouvons régulièrement entre 8 et 10 pilotes, souvent les mêmes, chacun faisant selon ses disponibilités. L'information passe toujours par le groupe « WhatsApp Team CBCV ».

En attendant je constate les progrès des pilotes qui viennent régulièrement. La plupart semblent même prendre goût aux petits parcours que nous mettons en place. Ces parcours, en dehors du classement qui n'a aucune valeur, permettent de varier les situations techniques : près, relance, allures portantes, passage de marques, engagement aux marques etc...Des situations qui permettent de se sentir plus à l'aise même pour une pratique loisir.

EPREUVES SAISON 2022/2023

Au cours de la saison passée nous avons organisé un Grand Prix Classe7, Classe 8 et Blokart avec 2 parcours, donc 2 directeurs de course. C'était pour nous une première expérience qui a plutôt bien réussi, grâce aux savoirs faire des 2 directeurs de course, Yannick et Xavier Palhol, et à l'équipe de bénévoles du CBCV qui a assuré une fois de plus. **Merci à eux.**

Merci à Thierry pour les classements, qui devient expert dans ce domaine et de ce fait la ligue des PDL fait appel à lui pour les classements du championnat de ligue.

Nous avons également organisé une épreuve de ligue regroupant les NSJ, promo, Standard et Classe5, ainsi que les **4 heures de Saint Brévin** en mode festif. Ces 2 épreuves se sont également très bien déroulées.

EPREUVES SAISON 2023/2024

Nous retrouvons le rythme d'organisation d'épreuves d'avant Covid avec 4 épreuves de niveau régional et national pour la saison 2023/2024.

Nouveauté au niveau des épreuves de ligue elles sont dorénavant ouvertes à tous les supports. Le 15 octobre le CBCV organisera une **ligue régionale**. L'occasion pour les pilotes du CBCV d'y participer la licence étant la même: une opportunité pour s'essayer tranquillement à la compétition ! Christophe vous présentera le calendrier complet de la prochaine saison.

Parmi ces 4 épreuves programmées, nous innovons avec le **Raid des pêcheries**, une épreuve loisirs ouverte à tous qui permettra aux pilotes de rouler et de découvrir, pour certains, les 5 kms de plage entre Saint Brévin les Pins et le Port de Saint Michel, ou presque.

Nous passons à la vitesse supérieure avec les **4 heures de Saint Brévin** ouverte aux Blokart et NSJ. Épreuve d'endurance en relais et par équipe qui sera cette année au calendrier national de la FFCV. Nous avons l'ambition, si nos partenaires nous suivent dans faire une épreuve incontournable à l'image des courses d'endurance annuelles de Berck ou d'Asnelles.

Cela ne nous empêchera d'organiser sur nos rassemblements, en mode loisirs, un challenge festif en interne à l'image de ce qu'étaient les deux premières éditions des 4 heures.

Aucune épreuve ne peut se dérouler sans bénévoles : nous aurons encore besoin de vous pour que ces évènements soient une réussite.

RESULTATS SPORTIFS

Les pilotes du CBCV font toujours et encore parti des meilleurs nationaux, avec en prime quelques titres de champions de France :

- ✓ En CLASSE 7 : Pascal MALCOSTE et Teddy VRIGNAUD Champion de France par équipe
- ✓ En BLOKART :
 - Jean Marc CHERRIAUX, champion de France en Middle performance
 - Jean Pierre FORT 3^{ème} en Middle performance
 - Jean Francois FAISANT, 3^{ème} en Heavy Performance
 - Lucas CHERRIAUX 3^{ème} en Light performance
- ✓ Christophe vous présentera le bilan complet de la saison.

PORTE OUVERTE

Comme l'année dernière, nous avons fait le choix d'organiser une demi-journée portes ouvertes pour exposer nos différents supports auprès des Brevinois et habitants de la CCSE et partager avec eux notre expérience en tant que propriétaire de char et membres du CBCV. L'occasion aussi de faire des démonstrations, voire de leur faire essayer nos supports avant qu'ils ne franchissent le pas. D'ailleurs nous comptons quelques biplaces au sein du club.

WEEK-END DE GLISSE

Moment important pour notre club puisqu'il nous permet non seulement de nous rassembler aux beaux jours pendant tout un week-end, de faire des démonstrations, mais aussi de contribuer à la réussite de cet évènement emblématique de la ville de Saint Brévin. Pour 2024 nous envisageons d'avoir un stand au centre du village où se passe les animations pour mieux renseigner le public. Nous sommes preneurs sur ce sujet de toutes les idées que vous souhaiteriez Partager

QUAD

Le Conseil d'Administration du CBCV a pris la décision d'acheter un **Quad neuf** qui sera réservé aux organisations d'épreuves pour les directeurs de course et les responsables sécurité. Quad que nous devrions avoir rentabiliser au bout d'un an ½, compte tenu de son prix d'achat, 500€.

Pour information la location d'un Quad est de 80 euros/ jour, et rien que pour la prochaine saison nos besoins étaient de 4 jours de location.

TEXTILES

Le CBCV a déjà pas mal investi dans des textiles les années précédentes : blousons, vestes, Teeshirts etc...Le prochain textile sera un bas de ciré siglé CBCV. Ce choix fait suite à un constat : Les bénévoles qui sont présents lors des organisations d'épreuve sont souvent mal protégés au niveau des jambes. Nous proposons donc à ceux qui le souhaitent d'acheter des bas de ciré qui coûtent 45 euros pièce, contre 10 euros de participation par pilote. Tous les membres du CBCV pourront en bénéficier.

CONCLUSION

Je vous souhaite à tous et à toutes une belle saison que vous soyez compétiteur ou pratiquant loisir, peu importe, ce qui compte c'est le plaisir de se retrouver et de rouler ensemble et de passer un bon moment de plein air.

Amicalement

Bernard

Président du CBCV

